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近日，在峄城区一人工湖的木质走廊上，两位市民越过警戒线坐在木质走廊上戏水。“这样虽然比较凉
爽，但有危险而且也不文明。”市民孙女士说。

（记者 李帅 摄）

晚报讯（记者 苏羽 摄影
报道）经过持续性治理，目前，我
市很多生活小区的小广告乱象
都得到了一定遏制。不少老旧
小区内均设置了一块便民服务
栏，上面有社区的温馨提示，也
有疏通下水道、开锁等广告信
息。

“我们小区里有许多便民栏
都成了广告栏，有些广告内容还
比较低俗甚至是虚假信息，我们
都不知道这些广告是怎么进来
的。”近日，家住市中区龙头路一
小区的居民秦女士拨打本报电
话反映。记者在采访多个小区
发现，这些原本为广大市民提供
便利信息的部分便民服务栏上，
各种小广告层层叠叠，胡乱张
贴，更有各种破损过期的广告随
风飞舞。

13日，记者来到秦女士所居
住的小区内看到，设置在小区内
的便民服务栏上，各种小广告随
意张贴，其中以租房买卖的广告
居多，其次是收驾驶证分数，对
于广告的真实性无从考证。而
且部分商家的大幅广告甚至将

“便民服务栏”几个大字几乎全
部覆盖，部分广告破损处也清晰

可见。
“便民服务栏上张贴的如家

政服务、房屋租赁、招聘广告等
信息，确实给不少市民帮了忙。”
家住该小区的居民范女士说，服
务栏刚安装时，一切都井然有
序，可没过多久就变得凌乱不
堪。各种过期广告没有及时清
理，后面的广告找不到位置，就
胡乱张贴和撕扯，有时就连宣传
创卫的公益广告也被覆盖或者
撕扯了。

原本便民的服务栏成了社
区内最大的“牛皮癣”，这让长期
居住在此的不少市民感到不是
滋味。“便民服务栏的设置本是
为了清理和规范各种乱张贴的
小广告，可现在上面各种广告张

贴极不规范，脏乱不堪，简直成
了社区内最大的一块‘牛皮
癣’。”居住在该小区的一位居民
说。

记者从城管部门了解到，小
区内设置便民张贴栏堵疏结合
整治城市“牛皮癣”取得了明显
效果。但记者采访中发现，部分
开放式小区新装了便民信息栏，
给市民张贴信息提供了方便，但
却少有人问津，电线杆上乱贴的
小广告也没有因此减少。

封闭式小区里的公告栏只
有物业张贴的信息和公告，市民
不能自由张贴，希望能够把公告
栏切实利用起来，成为真正的便
民信息栏。

晚报讯 （记者 李帅）近
日，市民郑先生拨打本报热线
电话反映，在市中区长江路与
黄山路十字路口新安装了信号
灯。信号灯安装完毕并且开始
投入使用，原本以为经过这个
路口的车辆会根据信号灯或走
或停。可是最近几天经过这里
发现，由于黄山路还正在维修，
长江路上的来往车辆大多数都
无视这个信号灯的存在。无论

是绿灯还是红灯，都毫不减速
的穿过路口继续前行。

根据市民反映，记者随后
来到该路口。看到长江路路面
也是刚刚铺好，地面还没有任
何的车辆引导线。但是这个路
口却已经安装上了信号灯并且
投入使用。在现场，记者看到
在长江路上来往的车辆络绎不
绝。但是当红灯亮起来的时
候，原本应该遵循红灯停的车

辆，却无视亮起的红灯，毫不犹
豫地通过路口。只要有一辆车
闯过红灯，后面的车辆纷纷“效
仿”，纷纷穿过路口。在现场采
访的一段时间内，共有几十辆
车过去，却只有三辆车遵守信
号灯停了下来。“这个信号灯安
装有一段时间了，但是很少有
车辆主动遵守信号灯。”一位市
民告诉记者。

“最主要的原因就是安装

了信号灯却没有安装任何违法
监控设备，所以很多车辆就根
本无视信号灯纷纷闯过路口。
现在另外一条道路还没有完全
通车，闯红灯危险系数较小，但
是当路口车辆增多，再不遵守
信号灯的话，那时候就危险多
了。所以无论有没有监控设
备，遵守交通规则才是最为安
全的行驶方式。”市民陈女士
说。

晚报讯（记者 李帅 摄影报道）当
你骑着电动车遇到丁字路口时，你是会
遵守信号灯还是无视信号灯直接从路口
经过呢。

近日，有市民反映在市中区解放路
与兴安街这个丁字路口处，从南往北骑
行的电动车大多数无视信号灯，直接通
过路口。但是这给一些需要掉头的车辆
带来安全隐患。“每次经过这个路口，都
能看到骑着电动车的市民从信号灯下经
过，即使信号灯是红灯时。虽然由南往
北骑行这边没有路口，但是由北往南的
车辆有在此调头的呀，还是存在危险。”
市民赵先生说。

记者来到该路口，正好遇到信号灯
是红灯。但是由南往北骑行的市民很少
有停下来等待绿灯。大多数都是依旧前
行，有的甚至两三辆电动车并排通过路
口，根本不管是不是对面有车辆调头，还
是另一个方向有车辆和非机动车拐入。
循环几个信号灯后，记者看到很少有电
动车主动停下来。“这情况在这个路口太
普遍了，主要是因为道路这边没有路口，
不过这样还是存在安全隐患。”市民孔先
生说。

“由于是丁字路口，一侧方向没有车
辆并入所以很多非机动车无视信号灯直
接通过路口，但是如此还是存在危险的，
由于道路不宽，一些车辆跑到这里来掉
头就得占用较宽的路面。另外，兴安街
方向拐到解放路的车辆也被他们占用，
所以还是有危险。如果没有危险的话，
为什么机动车还要停下等信号灯呢。所
以为了自己和他人的安全着想，还是应
该遵守信号灯。”市民魏女士说。
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